

BOLETIN INFORMATIVO

PUBLICACION BIMESTRAL — CASA CENTRAL, OFICINA 10 — CASILLA 10-D.
FONO 82451 — DIRECTOR: CARLOS ACUÑA

AÑO IV.

MAYO-JUNIO

N.º 18.

Notas editoriales

RESUME LA RECTORIA DON JUVENAL HERNANDEZ

Con asistencia de los Decanos y demás miembros del Consejo Universitario, como asimismo del personal superior de la Universidad de Chile, se efectuó, el 11 de mayo, la entrega del cargo, que hacía el Vicerrector subrogante don Domingo Santa Cruz al titular don Juvenal Hernández, después del desempeño de la alta misión que le encargó el Gobierno, como jefe de la Delegación chilena a la reciente Conferencia de Bogotá.

Al hacer entrega del cargo, el señor Santa Cruz expresó que alcanzaba en forma honrosa a la Universidad, la general apreciación que en aquella reunión panamericana se había demostrado por el brillante desempeño del Rector en su delicada misión diplomática al servicio del país y de los comunes intereses de la democracia continental. Presentó, por ello, al señor Hernández las felicitaciones de la Corporación y la más cordial bienvenida por su regreso. Dejó constancia, asimismo, de sus agradecimientos por el concurso que le habían prestado en su breve interinato, los jefes y el personal universitario.

El señor Hernández agradeció estos conceptos y la actuación que le había cabido al Vicerrector durante su ausencia, y a continuación, en una breve charla, relató a las autoridades universitarias presentes, sus impresiones sobre la Conferencia, sobre la eficaz cooperación de sus colaboradores en la Delegación y los sensibles sucesos ocurridos durante la reunión internacional, que en nada afectaron la tradicional hospitalidad colombiana ni el afecto que allí se siente por nuestro país.

VIAJE DE ESTUDIO ESTUDIANTIL A BRASIL Y ARGENTINA

El H. Consejo Universitario, impuesto en sesión de 5 de mayo ppdo., del informe presentado por el señor Decano de Agronomía, Prof. don Víctor Valenzuela A., sobre el viaje de estudio que realizó a la República Argentina y al Brasil presidiendo un grupo de alumnos, acordó que este trabajo, nutrido de interesantes observaciones docentes, fuera publicado íntegro en nuestro Boletín.

Lo hemos hecho gustosos, porque así nuestra publicación nos da una nueva oportunidad de destacar la importancia que tienen estas excursiones de estudio, no sólo para alumnos y profesores, sino para establecer la política firme de intercambio educacional interamericano que ha estado desarrollando nuestra Universidad, con verdadero éxito, durante el último tiempo y que está encontrando un eco creciente en las naciones hermanas.

La reseña del Decano Sr. Navarrete ofrece la novedad de que en cada visita a Institutos y establecimientos agronómicos, hace un resumen de las conclusiones que a su juicio podrían aprovecharse de este conocimiento mutuo.



NUESTRO BOLETIN ENTRO A SU CUARTO AÑO DE EXISTENCIA

Con el número anterior, correspondiente a enero-abril, nuestra publicación comienza su cuarto año de labor informativa de las actividades de la Universidad; y en este lapso, en que hemos tenido por norma reflejar en la forma más auténtica posible el espíritu universitario, tanto la autoridad interna como las opiniones que nos llegan del país y del extranjero, nos significan una voz de aliento que gentilmente agradecemos.

Para las personas que coleccionan este Boletín, hay que advertirles que, por un descuido de la Imprenta, el N.º 17 no fué colocado en el IV año que le corresponde.

